



## Gobierno extiende plan de reposición vehicular hasta el 30 de junio de 2019

- *La Ministra de Transporte, Ángela María Orozco, anunció hoy en Cartagena la ampliación del plazo para el programa de renovación del parque automotor hasta el 30 de junio del 2019.*
- *La nueva fecha anunciada se dio luego de una reunión sostenida el pasado martes 2 de octubre en Washington, con el Representante de Comercio de Estados Unidos y en la que también participaron el Ministro de Comercio, Industria y Turismo, José Manuel Restrepo y Francisco Santos, embajador de Colombia en EE. UU.*
- *Esta visita conjunta también generó grandes posibilidades para nuestros sectores productivos. Se acordó un plan de trabajo para facilitar el ingreso de muchos productos agrícolas y una ruta de cooperación con organismos como el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y la Alianza para la Facilitación de Comercio.*

**Cartagena, 04 de octubre de 2018 (@MintransporteCo)** – La ministra de Transporte, Ángela María Orozco, afirmó este jueves que tras una reunión en Washington, el pasado martes, con el Representante de Comercio de Estados Unidos y en la que también participaron el Ministro de Comercio, Industria y Turismo, José Manuel Restrepo y Francisco Santos, embajador de Colombia, se logró ampliar el plazo que existe para el plan de reposición vehicular. El anuncio lo realizó la Ministra en el marco de la versión 43 del Congreso Internacional del Transporte de Carga y su Logística, organizado por Colfecar.

*“Nuestra tarea era ampliar el plazo para estructurar un programa incluyente donde se proteja el sector. Esto fue acordado en Washington, luego de reuniones con delegados del gobierno de Estados Unidos. Allí estuvimos con el ministro de Industria y Comercio, José Manuel Restrepo, por instrucción del Presidente Iván Duque”.*

De igual forma, la ministra informó que antes de finalizar el año será presentado un programa de reposición vehicular que se construya entre todos los actores del servicio de carga y que debe tener en cuenta el reto ambiental y energético.

*“Tenemos el compromiso de que antes de finalizar el año diseñemos entre todos un programa que tenga en cuenta los retos ambientales. Este programa será incluyente y permite una renovación del parque automotor, teniendo en cuenta el reto ambiental y energético, y que de alguna manera también sea lo suficientemente incluyente para atender la problemática social de los actores de esta cadena que son los pequeños y medianos transportadores”,* dijo la ministra Orozco, quien recordó que se encontró con una legislación desactualizada que entorpece y le quita competitividad al transporte de carga del país.

*“Es por eso que estamos trabajando en la actualización de la regulación a través de la instalación de las mesas intersectoriales. Tenemos un compromiso grande con este sector y el mensaje que les traigo, liderado por el presidente Iván Duque, es un compromiso de transparencia. Queremos una Colombia conectada, influyente y transparente”,* agregó la ministra Orozco.

En la visita conjunta al Gobierno de Estados Unidos, se potenció también un plan de trabajo con otros sectores de la economía nacional. Así lo dijo el Ministro de Comercio, Industria, y Turismo, José Manuel Restrepo: *“Esta visita también generó grandes posibilidades para nuestros sectores productivos. Acordamos un plan de trabajo para facilitar el ingreso de muchos productos agrícolas y una ruta de cooperación con organismos como el BID y la Alianza para la Facilitación de Comercio”.*

En la agenda de trabajo que realiza en Cartagena, la Jefe de la cartera de transporte también participó en el panel "La inversión en la infraestructura, el camino hacia el desarrollo regional", foro organizado por la revista Semana. Allí manifestó los inconvenientes que se han venido presentando con los grandes proyectos de infraestructura en el país.

*“Para generar confiabilidad tenemos que destrabar los cuellos de botella con las vías 4G (cuarta generación) en la que hay diferentes tribunales de arbitramento”,* dijo

Orozco, quien aseguró que ya se están estudiando alternativas a las diferentes concesiones para que las obras se puedan sacar adelante.

De igual forma, la ministra Orozco opinó sobre las 'Veedurías Ciudadanas' que se están instalando en las diferentes regiones de Colombia y en las que se busca que la ciudadanía tenga información transparente y al instante de las obras que se están llevando a cabo en todo el país. *"Las comunidades se deben apropiarse de sus obras. Uno de los factores de éxito es construir los consensos entre la gente para que se puedan concluir los proyectos"*, puntualizó la ministra.